

**CREATIVE BOX SEBAGAI PROYEK DALAM
PROJECT BASED LEARNING (PjBL) MATERI
KLASIFIKASI MAKHLUK HIDUP UNTUK
MENUMBUHKAN KEMAMPUAN BERPIKIR
KREATIF PADA MATA PELAJARAN IPA**



SKRIPSI

Disusun untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)

Oleh:

HAFIDZI NUR MUHAMMAD

NIM. 1810710014

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI ILMU PENGETAHUAN ALAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI TADRIS ILMU PENGETAHUAN ALAM
Jl. Conge Ngembal Rejo Bae Kudus Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp (0291)
432677 Faximile 441613

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Hafidzi Nur Muhammad
NIM : 1810710014
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)
Judul : *Creative Box* Sebagai Proyek Dalam *Project Based Learning (PjBL)* Pada Materi Klasifikasi Makhluk Hidup Untuk Menumbuhkan Kemampuan Berpikir Kreatif

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing atau asisten pembimbing sejak tanggal 7 Februari 2022 sampai dengan 02 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 16 Desember 2022

Pembimbing,

Henry Setya Budhi, M.Pd
NIP. 198704041001092017



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613
Email: <https://tarbiyah.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i :

Nama : Hafidzi Nur Muhammad
Nim : 1810710014
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Tadris Ilmu Pengetahuan Alam
Judul : *Creative Box* Sebagai Proyek Dalam *Project Based Learning (PjBL)* Materi Klasifikasi Makhluk Hidup Untuk Menumbuhkan Kemampuan Berpikir Kreatif Pada Mata Pelajaran IPA

Telah diujikan pada **3 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Mohammad Dzofir, M.Ag.</u> NIP. 197311011999031004 Penguji I	20/1/2023	
<u>Sulasfiana Alfi Raida, M.Pd.</u> NID. 199001302040042016 Penguji II	24/1/2023	
<u>Hanik Malichatin, M.Pd.</u> NID. 198502152002092017 Sekretaris Sidang	20/1/2023	
<u>Henry Setya Budhi, M.Pd.</u> NID. 198704041001092017 Dosen Pembimbing	20/1/2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufuron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	20/1/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Hafidzi Nur Muhammadi NIM 1810710014 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 21 Desember 2022

Yang menyatakan



Hafidzi Nur Muhammad
NIM. 1810710014

MOTTO

*Pengetahuan yang dipadukan dengan kreativitas merupakan
suatu kombinasi yang pas untuk mencapai keberhasilan*



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah... Segala puji dan syukur kami haturkan kehadirat Allah SWT. Sholawat serta salam selalu turunkan kepada baginda nabi Sayyidina Muhammad SAW. Dengan segala kerendahan dan ketulusan hati skripsi ini kupersembahkan kepada:

- ❖ Terspesial kedua orang tuaku, Bapak Subari dan Ibu tercinta Ibu Siti Wahyuni sebagai motivator terbaikku, yang selalu mendukung dan memberi semangat untuk terus maju serta selalu mendo'akanku dalam setiap langkahku.
- ❖ Kepada Bapak dan Ibu guru beserta dosen yang mana telah membimbing saya, mendidik saya, memotivasi saya sehingga saya menjadi lebih paham dan mengetahui mana baik dan mana yang buruk.
- ❖ Keluarga besar SMP Negeri 4 Blora yang telah memberikan saya kesempatan untuk melaksanakan kegiatan Penelitian ini.
- ❖ Sahabat- sahabatku yang selama ini selalu mendukung, memotivasi hidupku dan mewarnai hidupku.
- ❖ Kawan-kawan seperjuangan kelas Tadris IPA-A angkatan 2018, yang selalu memberikan motivasi dan semangat dalam menghadapi masa-masa perkuliahan.

Semoga Allah memberikan karunia-Nya kepada hambaNya yang selalu berikhtiar dalam jalan kebaikan..... amin ya robbal 'alamin

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Pedoman Transliterasi Arab-Indonesia berdasarkan Surat Keputusan bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor: 158 tahun 1987.¹

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	Kh/kh	عَ awal	'A'a	ء akhir	A'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbāh	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		أل	Vokal Rangkap		
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn		جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	
						سَاعَةٌ	
						sā'ah	

¹ Nino Indrianto, *Pendidikan Agama Islam Interdisipliner untuk Perguruan Tinggi* (Yogyakarta: Deepublish, 2020), 7.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq serta hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan kali ini penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat serta salam juga tidak lupa kita haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, dengan harapan semoga penulis mendapatkan syafaatnya di hari akhir nanti.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini hingga akhir, penulis mendapatkan banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu penulis perlu menyampaikan terima kasih kepada :

1. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M. Si., selaku Ketua Jurusan Tarbiyah yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
3. Muhammad Imaduddin, M.Pd., M.Si. selaku Ketua Program Studi Tadris IPA S-1 Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Henry Setya Budhi, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing penulisan skripsi, yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga serta pikiran untuk memberikan bimbingan serta arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen beserta staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Joko Adi Kuncoro, S.Pd., M.M, selaku Kepala SMP Negeri 4 Blora yang telah memberi izin penelitian dan memberikan informasi yang dibutuhkan oleh peneliti dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Ibu Leny Kristianingsih, S.Pd. selaku guru mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam SMP Negeri 4 Blora yang telah membantu menyelesaikan kegiatan penelitian.
8. Bapak, Ibu, adek-adekku dan segenap keluarga tercinta yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun materil dalam penyusunan skripsi ini.

9. Seluruh pihak yang telah memberikan semangat dan bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Semoga amal baik beliau tersebut di atas dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu mendapatkan balasan pahala yang berlipat dari Allah SWT dengan teriring do'a *Alhamdulillah Jazakumulloh Khoiro Ahsanal Jaza'*

Sebagai penutup penulis menyadari bahwa masih banyak kekhilafan dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis sangat mengharapkan kritik serta saran yang bersifat membangun dari para pembaca demi lebih sempurnya skripsi yang penulis susun ini.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat berguna, bermanfaat, barokah, masalahah di Dunia dan di Akhirat. *Aamiin Ya Rabbal Alamiin...*

Kudus, 21 Desember 2022

Peneliti



Hafidzi Nur Muhammad

NIM: 1810710014